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■ 会 長 報 告           山田 壽久君 

皆さんこんにちは 

 先週は私の都合

で欠席させていた

だきました。江﨑副

会長に、開会のご挨

拶をしていただき

ました。大変申し訳

ありませんでした。一昨日の夕方、第 5 分区の

第 4 回会長幹事会が、焼津ＲＣ・焼津南ＲＣの

主催により、焼津の舟小屋で開催されました。

いよいよ私どもの任期もあと 1ヶ月と少しとなり

ました。会議の席上、各クラブの一年間の活動

報告がありました。各 9クラブの会長幹事の皆さん

も、一様に 6月末の任期を前にして、やれやれと

言うようなお話でした。各クラブとも、大変積極的

な活動をされていることに、感心いたしました。

朝比奈ガバナー補佐並びに渡邊事務局長におかれ

ましては、一年間大変お世話になりました。この

場をお借りしまして、感謝と御礼を申し上げます。 

 本日は創立記念日例会として、富澤静雄初代

会長に当時のご苦労や思い出などを卓話して

いただく事になっています。富澤会員におかれ

ましては、いろいろとお忙しい中、本日の卓話を

予定通りご出席をいただき誠にありがとうござい

ます。会員一同楽しみにしておりますので、よろ

しくお願いいたします。また、6 月 6 日に、当南

クラブに入会され、まだ日の浅い新しい会員向けの

研修会を開かせていただく予定でございます。

当日は、富澤初代会長による、新人会員に向けての

数々のお話やご指導をいただく事になっており

ます。併せてよろしくお願いいたします。 

 さて、来週はいよいよ会員旅行となります。

30名近い皆さんがご参加していただく事になって 

います。楽しく有意義な旅行にしたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、今週の田中角栄の言葉を紹介したいと

思います。この頃の国会の議論を拝見しますと、

野党の皆様の質問は、まるでマスコミ向けのパフォ

ーマンスばかりが先行し、日本の国の現状をよく

把握できているのか疑問を感じる場面が多く

見受けられます。角栄は、ただマスコミ受けだけを

狙い行動が伴わない政治家を、厳しく批判しており

ました。「どんな発言をすればマスコミに気に

入られるか、また、大きく書かれるかと考える

人間がいる。こういうのが一番悪い。政治家として

大成はしない。」角栄は自分自身がたたき上げの

政治を体現してきただけに、その思いは人一倍

強かったようです。国民の皆さんもおそらくパフォ

ーマンスだけでなく、真に日本の将来を考える

政治家を望んでいると思います。今の政治家の

皆さんに、一層の努力を望むところでございます。 

 以上をもちまして、本日の会長報告とさせて

いただきます。ありがとうございました。 

■ 幹 事 報 告           渡邊 博文君 

・第 2620地区より 

 2017年 5月のロータリーレートは、1ドル＝110円

と本部より連絡がありましたのでお報告させて

頂きます。（参照・4月ロータリーレート110円） 

■ 出 席 報 告             藪﨑 茂君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

38／48 79.16％ 45／48 93.75％ 
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(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○伊藤彰君 ○植田君 ○漆畑君 ○川口君 

○樽󠄀井君 ○渕脇君 ○松浦君 ○森竹君 

佐野裕君 藪崎宰君 

(２)メークアップ者  

早川 清人君（静岡中央） 

漆畑 雄一郎君（静岡中央） 

■ スマイル B O X           藪﨑 茂君 

・遅くなりましたが、4/25の葛城ゴルフズで行わ 

 れた南クラブゴルフコンペで久々に優勝致し

ました。少し調子が上がってきましたので引き

続き、好調をキープしたいです。 桑原 茂君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございました。 

池ケ谷 勇君 

スマイル累計額  ５２９，２００円 

■ 今週の一言         佐野 芳正君 

 

 

 

 

 

 

 

それぞれの食材に合わせて下ごしらえをして

組み合わせていく料理は、とてもおもしろいです。

4 月に宮古島に 3 泊 4 日で行ってきた次の朝、

女房が軽々とゴミ袋を掲げて「お父さんがいない

と、こんなに少ない」と笑っていました。1年に

数回、大切な人に食事を用意します。4 月 1 日

には娘の婚約者の家族が来て会食をしました。 

 

もう一つ、300坪の田んぼに、菜の花、ひまわり、

コスモスを育てています。 

南ロ－タリ－のお話会、鈴木舜光さんの幼稚園の

子どもたち、道行く人たちに楽しんでいただいて

います。 

5 月 10 日には、近所の人と一緒に向日葵の種を

蒔きました。だいぶ鳥に食べられましたが、

江﨑さんはしっかりと種を埋め込み苗が揃って

きました。 

 

台所に立って 20 年、花を咲かせて 10 年経ち、

マイブ－ムが日々の暮らしの一部となりました。 
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 (担当／鈴木寿君) 


